

Burgwagen Declaración de Política Ambiental

Burgwagen es un concesionario oficial Volkswagen que comercializa vehículos Volkswagen en Mar del Plata. También somos reparadores autorizados y realizamos servicios para la marca Volkswagen.

Este documento de política se aplica a todas las operaciones y actividades comerciales de *BURGWAGEN* y se revisa anualmente. Debido a nuestra estrecha asociación con Volkswagen AG, está estrechamente alineada con la Declaración de Política Ambiental del Grupo Volkswagen, así como con su *Declaración de Misión Ambiental del Grupo "goTOzero"*. Comunicaremos de forma transparente esta Declaración de Política Medioambiental tanto a todos nuestros empleados como a nuestros grupos de interés externos.

1. Nuestro compromiso

En vista de los desafíos ambientales mundiales, como el cambio climático y la disminución de la biodiversidad, nos corresponde a todos adoptar las medidas adecuadas para proteger nuestro entorno natural y, por lo tanto, nuestros medios de vida.

Por lo tanto, también nosotros como *BURGWAGEN* nos sentimos comprometidos con este objetivo. La protección efectiva del medio ambiente tiene una relevancia significativa en nuestro desempeño económico y es parte de nuestra responsabilidad corporativa general. Con una visión holística que abarque todo el ciclo de vida, nuestro objetivo general es reducir al mínimo la huella ambiental de nuestras actividades y ofrecer soluciones de movilidad sostenible a nuestros clientes. Además de cumplir con los requisitos legales y las regulaciones oficiales, esto incluye, sobre todo, nuestro compromiso de hacer que nuestros productos, procesos, sitios y servicios sean cada vez más compatibles con el medio ambiente.

En particular, nos centramos en las siguientes cuatro áreas de impacto:

Cumplimiento Ambiental

En nuestros procesos de toma de decisiones, tenemos en cuenta los aspectos ambientales asociados a nuestras actividades y los controlamos con una gestión prudente, incluyendo revisiones periódicas de la gestión y actualizaciones de estado.

Cambio climático

Nos esforzamos por reducir continuamente nuestras emisiones y consumo de energía. Esto lo logramos a través de la reducción de nuestras demandas de energía y decisiones conscientes de adquisición e inversión. Apoyamos conceptos de movilidad respetuosos con el medio ambiente y promovemos el uso de fuentes de energía renovables siempre que sea posible.

Ecosistemas

Promovemos la biodiversidad, minimizando nuestro impacto negativo sobre la flora y la fauna y trabajando de forma proactiva para prevenir la contaminación de nuestro entorno y cualquier deterioro que esto pueda ocasionar.

Recursos

Estamos aumentando continua y consistentemente la eficiencia de los recursos, especialmente a través de la reducción en el uso de recursos naturales como el agua y el suelo, y reduciendo nuestra generación de desechos a través de la evitación, reducción, reciclaje y reutilización.

2. Nuestros principios clave

En el contexto del compromiso descrito anteriormente, gestionamos nuestras actividades de acuerdo con los siguientes principios:

Liderazgo

Nuestros directivos en todos los niveles de la organización son conscientes de los riesgos medioambientales derivados de sus actividades empresariales. Tanto en sus acciones como en sus palabras, refuerzan su compromiso con una conducta que cumpla tanto con la ley como con los intereses de la empresa, y con ser un modelo a seguir en materia ambiental. Son responsables de garantizar que los requisitos descritos en esta Declaración de Política Ambiental se implementen y cumplan en su área de responsabilidad. Nuestros gerentes se aseguran de que todo el personal esté informado, correctamente capacitado y responsable de las tareas que se les asignan. En su área de responsabilidad, crean un marco adecuado en el que los empleados y socios comerciales pueden comunicar abiertamente y sin temor a consecuencias negativas cuestiones medioambientales especialmente delicadas. Nuestra Dirección considerará el liderazgo ambiental con el mismo peso que otros criterios de negocio en las decisiones clave de la empresa.

Conformidad

Cumplimos con los requisitos reglamentarios y legales y actuamos de acuerdo con nuestros compromisos voluntarios, así como con nuestros estándares y objetivos corporativos. Nuestro enfoque de gestión garantiza que los aspectos ecológicos y las obligaciones en nuestras actividades comerciales se identifiquen y consideren adecuadamente. El cumplimiento de esta Declaración de Política Ambiental y de los requisitos ambientales del Grupo será evaluado anualmente y reportado a la Dirección.

Colaboración de las partes interesadas

La participación de nuestros empleados, clientes, proveedores y otras partes interesadas es importante para nosotros. Queremos mejorar nuestra comprensión de sus expectativas y requisitos ambientales. Los aportes de las partes interesadas se consideran y se reflejan en nuestras operaciones, productos y servicios. Proporcionamos información transparente y fiable en nuestro diálogo con nuestros grupos de interés y en la presentación de informes a los mismos.

Mejora continua

Como parte de nuestros esfuerzos para reducir el impacto ambiental de todas nuestras operaciones y, por lo tanto, mejorar nuestro desempeño ambiental, nos comprometemos a mejorar continuamente nuestra gestión ambiental. Esto incluye el seguimiento y la medición de los progresos y, si es necesario, la adopción de medidas correctivas. Siempre nos esforzamos por alcanzar nuestros objetivos y superar las expectativas que se depositan en nosotros.